

NOTICIAS LOCALES

El día 13 del mes pasado se celebró en Almagro una reunión del Alcalde con los técnicos de la Delegación Provincial de la Consejería de Política Territorial y el delegado de la misma D. Juan Hidalgo. En esta reunión se trataron diversos temas relacionados con nuestra localidad, entre ellos el de la barriada Castilla-La Mancha, en algunas de cuyas viviendas se han detectado que deberán ser reparados con cargo a los fondos de dicha consejería. Se trató también la construcción de nuevas viviendas sociales, así como el lugar donde se ubicarán veinte viviendas unifamiliares. También se trató la fórmula para que las casas construidas dentro del casco histórico de Almagro puedan acogerse a las ayudas que se arbitren de cada a facilitar las obras de reparación que precisen a bajo coste.

* * * * *

Los días 12 y 13 de marzo tuvo lugar en Almagro (Hospedería Municipal) un curso sobre "El Proyecto en la Educación de Adultos", dirigido a todos los profesores de Educación de Adultos que trabajan en las Universidades Populares de la provincia y al que asistieron también los coordinadores de zona del MEC. Dicho curso que estuvo impartido por Ezequiel Ander-Egg, consultor técnico de Naciones Unidas en temas de Animación sociocultural y Educación de Adultos, estuvo organizado por la Asociación Provincial de UU.PP. y la Federación Española de UU.PP. y participaron 45 personas.

* * * * *

Los estatutos definitivos que regirán la Universidad regional fueron aprobados el pasado día 20, por unanimidad, en una reunión clausural celebrada en el Parador Nacional de nuestra localidad por los 165 claustrales que componen dicho órgano. En dicha sesión se destacó el grado de madurez de los miembros del claustro universitario de la Universidad. Los estatutos recién aprobados se publicarán en el mes de septiembre en el BOE, tras su ratificación por los Consejos de Estado y de Ministros.

* * * * *

El pasado día 22 de marzo quedó inaugurado el nuevo centro emisor de Radio Nacional de España instalado en Almagro. El acto que tuvo lugar en el Parador Nacional contó con la presencia de Francisco Ureña, presidente de la Diputación, y los concejales Francisco Pedrero y Francisco García, después en las instalaciones el Director de RNE en Ciudad Real, explicó las características técnicas del Centro a las autoridades e invitados presentes, se refirió al papel de la radio pública como institución al servicio del sistema democrático y del pluralismo. Finalmente se agradeció la colaboración prestada por la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Almagro.

* * * * *

Los pasados días del 21 al 26 de marzo, casi trescientos almagraños se desplazaron a la ciudad francesa de Guerandae, con motivo del intercambio de hermanamiento que el Ayuntamiento de Almagro está llevando a cabo con la citada ciudad francesa. En esta expedición encabezada por el alcalde de nuestra localidad y la presidente de la comisión encargada del intercambio acompañados de los compo-